

## Preisübergabe zum Nachhaltigkeitswettbewerb 2023/2024 in der Grundschule Hennenbach

Nachhaltigkeitswettbewerb für Schulen die Dritte 🏆!

Wenn etwas so gut ankommt, sollte es unbedingt eine Fortsetzung geben.

Daher hatten wir Ende 2023 erneut alle Schulen unseres Geschäftsgebiets zur Teilnahme eingeladen. Es ist toll, dass wieder so viele kreative Ideen eingereicht wurden. Letzte Woche fand in der Grundschule in Hennenbach die erste von zwei Preisübergaben statt.

Diese acht Schulen dürfen sich über die Unterstützung ihrer nachhaltigen Projekte freuen:

- 🌱 Fach- und Berufsoberschule Triesdorf  
(1.600 Euro für Aktionen rund um den Jahresschwerpunkt "Wasser")
- 🌱 Berufliches Schulzentrum I Ansbach  
(1.500 Euro für die Schulimkerei)
- 🌱 Grund- und Mittelschule Herrieden  
(1.500 Euro für die Mülltrennung und -sammlung)
- 🌱 Grundschule Ansbach-Hennenbach  
(1.000 Euro zum Bau von Fledermauskästen)
- 🌱 Staatliche Realschule Feuchtwangen  
(1.200 Euro zur Anlage eines Schulgartens)
- 🌱 Grundschule Ehingen  
(750 Euro für den Gemüseanbau im Hochbeet)
- 🌱 Staatliche Wirtschaftsschule Dinkelsbühl  
(1.500 Euro für verschiedene Maßnahmen zur Einsparung von Verpackungsmüll)
- 🌱 Grundschule Windsbach  
(230 Euro für eine Vogelschutzhecke im Schulhof)